

ORACIÓN COMUNITARIA DE LA VIGILIA PASCUAL
PARA REZARLA COMUNITARIAMENTE DESDE CASA (cada persona o familia)
UNIÉNDONOS EN LA PLEGARIA A LAS 22:45H. DEL DÍA 11-4-2020

(Es conveniente poner en el lugar de la oración una mesita con mantel y flores, alguna planta que adorne la sala, un buen cirio y una jarrita con agua)

1.-Momento de la luz del cirio

Iniciamos la oración en un ambiente de oscuridad, recordando la oscuridad del mundo con la muerte de Jesús. Los templos cristianos la representan al comenzar la celebración de la Vigilia Pascual con todas sus luces apagadas. Empezamos nuestra oración con la siguiente lectura:

L-Al principio todo era oscuridad y tiniebla. La oscuridad y la nada que ahora evocamos eran la única realidad. Hasta que Dios salió de su silencio y dijo:

P-¡Que haya luz!

L-Y fue la luz. Esa primera luz es lo que queremos recordar ahora. Pero aún más. Queremos revivir el momento de la Historia en que la luz brilló con tal intensidad que ya nadie la podrá apagar. Esa luz es la luz de Cristo Resucitado.

Para actualizar y revivir aquella noche, que es esta, **encendemos el cirio** como símbolo de Cristo Resucitado. Hoy empieza la Pascua del Señor y nuestra Pascua.

2.-Canto: Tu ets la Llum del món

Se puede encontrar en [Gloogle](#) o [YouTube](#) con este nombre: [Tu ets la llum del món.](#)

3.-Aclamación a la luz de Cristo

A la teua llum, Ciri refulgent, únic vencedor de les tenebres, anem a contemplar aquesta nit la nostra història santa il·luminada per l'Esperit. La teua llum simbolitza la Llum que irradia el Senyor Ressuscitat en aquesta nit santa. La seua resplendor ens ultrapassa i dóna vida i sentit a tota la nostra història. Senyor: en Vós s'encengué ja la llum del nostre baptisme, deixant arrere tot un passat d'esclavatge i fosc.

Oh Cristo Resucitado: Ilénanos de tu luz para caminar con nuestras lámparas encendidas y alumbrar una vida nueva en la que todas las personas nos amemos, nos respetemos y compartamos nuestros bienes. Que brille tu luz siempre en nuestras vidas y que nunca se apague.

4.-Pregón Pascual (Se ilumina el lugar en el que hacemos la plegaria)

Os anuncio una buena noticia: una nueva vida está surgiendo. Ya es primavera. La pascua se hace florida, ¿no lo notáis? Jesús ha reinaugurado la vida, ¡Aleluya!

La tierra estaba triste, la humanidad sedienta. Pero la nueva vida pascual de Jesús embarazó la creación y parió la esperanza.

La muerte anunciada quedó vencida y un clamor gozoso inundó valles y montes de frescura y calidez. El planeta se resiste a perder su hermosura inicial. Y es por obra de la ternura del buen Dios, al que aplauden los árboles silvestres.

Os comunico con gozo que en estos tiempos de pandemia y crisis se rearma la utopía si confiamos en el Resucitado. No es fantasía vana pensar que aún es posible ver al lobo y al cordero pastar juntos y al león y al buey comer paja. Ya está eclosionando el mundo sistema-red, que se alimenta de valores y sueños, distintos a los que se nos había impuesto, que harán posible ese otro mundo necesario.

Dancemos, bailemos, brinquemos porque se nos va pasando la borrachera de la abundancia y nos damos cuenta de que podemos ser igual de felices con menos. Nuestro producto interior bruto es amor y paz y nuestro fondo de inversión, misericordia y solidaridad. Nuestra prima de riesgo está a cero porque nos sostiene la fe en Jesús.

Gritemos nuestras risas porque lo cotidiano, la creatividad, la innovación, el alumbramiento de lo humano gana terreno, a pesar de la fuerza del pensamiento único y de los dogmas. ¡Aleluya! Jesús ha resucitado, está en nuestras vidas inundándolas de resurrección y comunicándonos su fuerza y su alegría a borbotones ¡Aleluya, Aleluya!

5.-Lecturas bíblicas de la Noche Pascual

Hacemos dos: la primera del profeta Ezequiel y la segunda del evangelio de Lucas.

► Del Profeta Ezequiel 36,25-28

Os recogeré de entre las naciones, os reuniré de todos los países y os llevaré a vuestra tierra. Derramaré sobre vosotros un agua pura que os purificará: de todas vuestras inmundicias e idolatrías os he de purificar; y os daré un corazón nuevo, y os infundiré un espíritu nuevo; arrancaré de vuestra carne el corazón de piedra y os daré un corazón de carne. Os infundiré mi espíritu, y haré que caminéis según mis preceptos y que guardéis y cumpláis mis mandatos. Y habitaréis en la tierra que di a vuestros padres. Vosotros seréis mi pueblo y yo seré vuestro Dios.

► Canto: Danos un corazón grande para amar

Se puede encontrar en Gooogle o YouTube con este nombre: [Danos un corazón grande para amar](#). Está con la letra.

► Del Evangelio de Lucas 24,1-12

El primer día de la semana, de madrugada, las mujeres fueron al sepulcro llevando los aromas que habían preparado. Encontraron corrida la piedra del sepulcro. Y, entrando, no encontraron el cuerpo del Señor Jesús. Mientras estaban desconcertadas por esto, se les presentaron dos hombres con vestidos refulgentes. Ellas quedaron despavoridas y con las caras mirando al suelo y ellos les dijeron: “¿Por qué buscáis entre los muertos al que vive? No está aquí. Ha resucitado. Recordad cómo os habló estando todavía en Galilea, cuando dijo que el Hijo del hombre tiene que ser entregado en manos de hombres pecadores, ser crucificado y al tercer día resucitar”. Y recordaron sus palabras. Habiendo vuelto del sepulcro, anunciaron todo esto a los Once y a todos los demás. Eran María la Magdalena, Juana y María, la de Santiago. También las demás, que estaban con ellas, contaban esto mismo a los apóstoles. Ellos lo tomaron por un delirio y no las creyeron. Pedro, sin embargo, se levantó y fue corriendo al sepulcro. Asomándose, ve solo los lienzos. Y se volvió a su casa admirándose de lo sucedido.

► Canto: Cristo ha resucitado

Se puede encontrar en Gooogle o YouTube con este nombre: [Cristo ha resucitado. Bocas Canta](#). Está con la letra

6.-Renovación del Bautismo

La noche Pascual ha sido desde siempre, para la Comunidad Eclesial, noche bautismal, noche de renovación de nuestro bautismo y de manifestar, así, nuestra firme voluntad de seguir al Señor y renacer a la vida nueva que empezó con Él. Para renovar nuestro bautismo en esta noche pascual, vamos a bendecir el agua que tenemos en la jarrita y, después de hacer las promesas y la profesión de fe, nos santiguaremos con ella.

► Oración de bendición del agua

Míranos, Señor, Dios nuestro, en esta noche santa en la que, con todo tu Pueblo santo, celebramos la Resurrección de tu hijo Jesús y bendice esta agua. La creaste para hacer fecunda la tierra y favorecer nuestros cuerpos con el frescor y la limpieza. La hiciste instrumento de misericordia al librar a tu pueblo de la esclavitud y apagar su sed en el desierto. Por los profetas la revelaste como signo de la nueva alianza que sellaste con la humanidad. Y, cuando Cristo descendió a ella en el Jordán, prefiguró nuestro bautismo. Que esta agua, Señor, avive y actualice nuestro bautismo y nos haga participar, cada día más, en el gozo del seguimiento de Jesucristo, nuestro único Señor, Vencedor del mal y de la muerte. Amén.

► Canto: Cristo nos da la libertad

Se puede encontrar en Gooogle o YouTube con este nombre: [Cristo nos da la libertad - Bocas Canta](#). Está con la letra.

► Promesas bautismales y profesión de fe

Queremos construir una comunidad viva y renovada: la comunidad de las hijas y los hijos de Dios nacidos a la vida nueva que Cristo ha inaugurado, a la cual nos hemos incorporado por el Bautismo. En esta Noche Pascual renovamos nuestro compromiso de resucitar como Cristo. Por eso:

RENUNCIAMOS:

- * A colaborar o participar en aquello que fomente las divisiones entre personas ricas y pobres, poderosas y débiles.
- * A las estructuras de pecado, que generan hambre, paro, muerte y desesperanza.
- * A un mundo en el que los derechos humanos son violados y muchos valores éticos rechazados.

- * Al dios de nuestro tiempo: el dinero, el afán de poder, el consumismo y el individualismo egoísta.
- * Al desánimo y la falta de esperanza, a creer que no se puede hacer nada y a no aportar nuestras capacidades y posibilidades.
- * En definitiva, a todo lo que nos paraliza y nos aleja de Dios y de la gente y nos hace colaborar con una sociedad injusta y discriminatoria.

I front a aquestes tendències de mort,

DECLAREM I RENOVEM LA NOSTRA FE EN EL DÉU DE LA VIDA:

Crec en Déu Pare-Mare, la paraula alliberadora del qual sosté la vida i el treball creador. Perquè Ell és la Vida.

Crec en el seu Fill Jesucrist, present entre nosaltres que caminàvem en tenebres. Ell nasqué entre les persones més pobres per a manifestar l'amor de Déu. Perquè Ell és el Senyor.

Crec en l'Esperit Sant, que ens ha fet nàixer a la vida de Déu i ens ompli de força i valor en les nostres lluites amb el poble. Perquè Ell és l'Amor.

Crec que l'Església, Comunitat de Jesús, està posada enmig del món al servei dels éssers humans, per tal que tothom reba la plenitud de Déu. Perquè ella és missatgera de Bona Notícia.

Crec en la vida eterna de totes les persones que testimonien l'amor de Déu en el món. Perquè aquesta és la nostra Esperança.

► **Nos santiguamos o rociamos con agua bendecida y cantamos: “Pascua Sagrada”**

Se puede encontrar en Google o YouTube con este nombre: [Este es el día del Señor-Cantos de Taizé](#)

7.-Padrenuestro

8.-Canto final: Crist ha ressuscitat

Se puede encontrar en Google o YouTube con este nombre: [Crist ha ressuscitat. Kairoi](#). A continuación tenemos la letra.

También podemos cantar: Hoy el Señor resucitó

Se puede encontrar en Google o YouTube con este nombre: [Hoy el Señor, resucitó- Bocas canta](#)

1-Mireu: avui és un dia gran!

Jesús ha ressuscitat! Déu Pare l'ha glorificat
i és Senyor de l'univers, esperança pel qui creu.

Mireu: avui és un dia gran!

Jesús viu al nostre cor! La vida ha vençut la mort.

Proclamem tots amb fe que Ell és viu i que som lliures perquè...

CRIST HA RESSUSCITAT!

CRIST VIU ENTRE NOSALTRES!

CRIST HA RESSUSCITAT!

AL·LELUIA! AL·LELUIA! (bis)

2-Mireu: avui és un dia gran!

Jesús dóna a tots la pau. Camina al nostre costat.

Ell canvia els nostres cors i ens fa un poble nou.

Mireu: avui és un dia gran!

Jesús mai no ens deixarà; ens dóna el seu Esperit;

Ell serà per a tots esperança i fortalesa perquè...

Sería significativo hacer un ratito de fiesta al acabar la plegaria, con cantos pascueros y tomando, como es típico, un poco de mona con chocolate.